

AbbVie s'offre un médicament contre les troubles immunitaires

Compte Test - 2024-06-14 16:37:03 - Vu sur pharmacie.ma

AbbVie a conclu un accord de licence avec la société chinoise FutureGen Biopharmaceutical pour développer et commercialiser un traitement expérimental pour les maladies inflammatoires de l'intestin (IBD). Cet accord est stratégique pour AbbVie, car il cherche à compenser les pertes de chiffre d'affaires engendré par la mise sur le marché américain des biosimilaires d'Humira, son médicament phare contre l'arthrite.

En mars, AbbVie a également acquis Landos Biopharma pour 212 millions de dollars pour accéder à son médicament expérimental pour la colite ulcéreuse. Le candidat-médicament de FutureGen, le FG-M701, est une thérapie de nouvelle génération à base d'anticorps monoclonaux, potentiellement plus efficace avec des doses moins fréquentes que les thérapies actuelles destinées au traitement des MICI.

FutureGen recevra un paiement initial de 150 millions de dollars et jusqu'à 1,56 milliard de dollars supplémentaires en cas d'atteinte de certaines étapes. Elle pourra également percevoir des redevances sur les ventes nettes du médicament.

Le FG-M701 est en phase de développement préclinique et appartient à une nouvelle classe de médicaments appelés anticorps anti-TL1A, qui intéressent les grandes firmes pharmaceutiques comme Merck et Roche. Les maladies inflammatoires de l'intestin, comprenant la maladie de Crohn et la colite ulcéreuse, affectent environ 3,1 millions d'adultes aux États-Unis.